

ECOS DE SOCIEDAD

Letras de luto

Constituyeron sentidas e imponentes manifestaciones de duelo los actos póstumos celebrados ayer por la excelentísima señora a doña María de Murga y Mugártegui, viuda del excelentísimo señor don Alejandro de Churruca, que falleció el jueves.

A las once de la mañana se celebraron, en la iglesia de San Luis Gonzaga, en Herrera, solemnes funerales en sufragio de su alma, verificándose seguidamente el traslado del cadáver al Cementerio de Alza.

A los innumerables demostraciones de duelo que ha recibido la familia doliente, una la nuestra, reiterada y no menos sincera.

